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öffentlich 

Anfragenbeantwortung 
9. ordentliche öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

 
 7.15. Radfahrverkehr Frankenfelder Berg 
 
Herr Petke fragt, ob der Landkreis oder die Stadt veranlasst haben, dass der bisherige 
Radweg am Frankenfelder Berg kein offizieller Radweg mehr ist und die Radfahrer nun 
wieder die Straße nutzen dürfen. Er möchte ferner zur Rechtslage wissen, wie es sich beim 
Wechsel von der „Fahrradstraße“ auf die Landesstraße verhält. 
 
Die Anfrage ist aufgenommen, so Frau Herzog-von der Heide. 
 
  
 

Antwort der Verwaltung – Straßen-, Grünflächen- und Friedhofsamt: 
  
 
Die verkehrsrechtliche Anordnung zur Beschilderung des Radweges wurde durch den 
zuständigen Landkreis Teltow-Fläming, Straßenverkehrsamt erteilt. 
 
In der Anlage ist die Begründung des Straßenverkehrsamtes für die Beschilderung des 
Radweges beigefügt. 
 
 
 i. A. J. Schmeier 
Amtsleiter 
 
  

Vertei ler:  Stadtverordnete, BM,11,13,14,20,61,80,PR, OV 

 
 

 

 
 



   

 



   

 


